

濱さん 最初は警察官を目

指していたのですが、**東日本大震災**がきっかけで進路が大きく変わりました。父が運送業ということもあり、道路が寸断されて困っている人の声を直に聞くことが多い、高校を卒業する頃には学科の先生の影響もあり、土木に携わりたいと思いました。

三道さん ちなみに、民間の3人は「この会社に決めた！」といふポイントは何でしたか？

中野さん 社内の女性が産休をもらっているところ。自分は産後もすぐ復帰したい

だらうなとは思います。上司は男性ですが、子どものイベントには積極的に出席しているんですね。

松尾さん 結婚しても働き続けられそうなので、上司から産休中でも自宅で仕事ができるよう、「家まで書類を届けてあげるよ」と言われています。

佐伯さん 土木と建築は畑が違うといふんな会社から

OK。会社が「産休に入つてからも自宅で仕事ができるような環境を作りたい」と思つていぬ」と。「結婚しても辞めなくていい」というところも魅力でした。力がなくとも女性ができることがあります。例えば書類を細かく作成するなどです。

忙しそうな現場の仕事、休日の過ごし方は？

三道さん 酒さん忙しそうですが、休めていますか？ 休日は何をしていますか？

濱さん サッカー観戦に行っています。(3月に運転免許を取つたばかりなのでドライブ)

で、平日を持って行くお弁当のおかずを作つたりしています。

松尾さん 幼稚園から新体操をしていて、母が指導者なので、指導の手伝いに行っています。

三道さん ステキですね！ ギャップがありますね。新体操の経験が現場に活きていますか？

佐伯さん 私も1人暮らしで、あとは1人暮らしのいません(笑)。洗濯をまとめてしまつたり、金魚の水槽を洗つたり。あと甘いものが好きなり。

田尾さん 職場での仲がいいので、同僚と一緒に飯に行つて、確かに怪我はあまりしないかも知れません(笑)。

言われたのですが、自分の会社だけは違つて、「基礎は同じだから足りないところは学べばいい」と。育児休暇も思つていぬ」と。「結婚しても辞めなくていい」というところも魅力でした。力がなくとも女性ができることがあります。例えば書類を細かく作成するなどです。



かけます。ちなみに今はプリントにはまっています。

中野さん 1級建築士の資格を取るために勉強しています。あとは時間のある日は友人と食事に出て行っています。

1

和気あいあいとした雰囲気の中、本音で語り合い、盛り上がりた女性技術者座談会にはまだまだ続きが。次回は「土木建築の魅力や将来の夢について」紹介します。

卓球をして運動不足解消をしています。上五島の休日はスポーツにいそしむことが多いですね。



次回もお楽しみに♪